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TJ inaugura novo Fórum da Comarca 
de Armazém

   A comarca de Urussanga deu o primeiro passo para a construção de 
sua nova sede. Em cerimônia realizada naquela cidade, em junho, o 
presidente do TJ, desembargador Nelson Schaefer Marti ns, recebeu 
das mãos do prefeito municipal, Johnny Felippe, a escritura pública 
que ofi cializa a doação de área de 6 mil metros quadrados ao Judiciá-
rio, para a construção da aguardada obra. 
   A atual sede  não comporta os 25 mil processos que lá tramitam. 
O presidente do TJ, acompanhado pelo corregedor-geral de Justi ça, 
desembargador Luiz Cézar Medeiros, esteve no terreno doado e tam-
bém vistoriou salas comerciais na cidade, que devem ser locadas para 
abrigar serviços e desafogar os corredores da atual unidade. 
   A juíza Bruna Canella Búrigo é a diretora em exercício da comarca.

Doação de área é o primeiro passo para nova sede da comarca de Urussanga

    A nova sede da comarca de Armazém, inaugurada em 
junho, promoverá também alterações nas característi cas 
da prestação jurisdicional oferecida naquela unidade. 
   A crença foi exposta pelo juiz Sancler Adilson Alves, 
diretor do foro, durante discurso em que agradeceu o 
empenho de todos na materialização da obra, que tripli-
ca a capacidade de realizar audiências na comarca. Essa 
circunstância, acrescentou, possibilitará a realização de 
pautas simultâneas e abrirá caminho para  a valorização 
dos meios não adversariais de resolução de confl itos, 
com destaque para conciliação e mediação. “Justi ça não 
se faz somente com sentenças; ela é também uma cons-
trução coleti va entre as partes envolvidas, em busca da 
verdadeira pacifi cação social”, opinou. 
   A cerimônia de inauguração, comandada pelo vice-
-presidente do Tribunal de Justi ça, desembargador José 

Antônio Torres Marques, foi marcada por homenagens.   
   Isabela Szpoganicz, fi lha do falecido magistrado João 
Rui Szpoganicz, que dá nome ao Fórum, descerrou a pla-
ca de bronze em memória do pai; Laura Beckauser da 
Rosa, viúva do senhor José Diomário da Rosa, que doou 
parte do terreno onde foi edifi cado o Fórum, cortou a 
fi ta inaugural, em honra dividida com o prefeito, Jaime 
Wensing. A administração municipal doou a outra meta-
de da área, que suplanta 5 mil metros quadrados, além 
de garanti r o calçamento e arruamento da região circun-
vizinha ao Fórum. 
   A comarca de Armazém atende a uma população de 22 
mil habitantes, integrada pela cidade-sede e pelas vizi-
nhas Gravatal e São Marti nho. O novo Fórum represen-
tou investi mento superior a R$ 4 milhões e tem mais de 
1,5 mil metros quadrados de área construída.
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 A Secretaria de Gestão Ambiental 
(SGA) do TJ esteve em junho no extre-
mo sul do Estado, onde concluiu a im-
plantação da coleta seleti va e logísti ca 
reversa de resíduos, adequada à legis-
lação ambiental, em todos os fóruns 
da região. 
  O projeto, cujo piloto foi implantado 
recentemente na comarca de Santa 
Rosa do Sul, contemplou nesta opor-
tunidade os Fóruns de Sombrio, Turvo, 
Meleiro e Araranguá. 
  Nessas unidades, a SGA fez um le-
vantamento prévio para verifi car as 
possibilidades e oportunidades de me-
lhorias, em parceria com as secretarias 
dos Fóruns. 

Secretaria de Gestão Ambiental implanta 
coleta seletiva em fóruns do sul do Estado

   Antônio Cardoso já fez quase tudo, quando se fala em 
trabalho, nestes 66 anos de sua existência. Foi açouguei-
ro, doceiro, encanador e funcionário público federal da 
UFSC, cargo para o qual obteve a primeira colocação em 
concurso, em vaga de pedreiro.
   No momento, depois de 35 anos de trabalho sem uma 
única falta sequer - conta sati sfeito - repassa aos zela-
dores todas as informações, detalhes, localização de 
equipamentos, pontos mais sensíveis e tudo mais sobre 
o sistema de águas das torres do Tribunal e dos prédios 
que integram a Justi ça de primeira instância da Capital.
   Com bom humor, comenta que seu trabalho está es-
condido nas paredes, pois acesso à água e a sanitários 
em perfeito funcionamento são tão essenciais que nem 
sequer se pensa em sua ausência ou mínimo defeito 
que seja. Muito tranquilo e seguro, conhece todos e 
quaisquer registros e torneiras da Corte, com resposta 
pronta para tudo que se refi ra a instalações hidráulicas 
e sanitárias, sem exceção. Orgulhoso, revela que cons-
truiu a pequena pirâmide que guardava todas as plan-
tas do Fórum Central de Florianópolis, no lançamento 
da pedra fundamental de sua construção, em 1984. 
   Casado há 44 anos, tem sete fi lhos que moram na 
Ilha. Nas horas de folga que agora, próximo da aposen-
tadoria, começam a surgir, gosta de pescar em Cacupé 
– praia do norte da Ilha de Santa Catarina. Para isso, 
adquiriu uma canoa com motor. Mas os planos de re-
creação dos próximos tempos já estão bem adiantados. 
Durante 14 longos anos, todos os sábados, domingos 
e feriados trabalhou em feiras de variedades em quer-
messes, festas de todos os naipes e, principalmente, na 
localidade de Santo Antônio de Lisboa, vendendo gulo-
seimas. Com o lucro das doçuras fez uma sólida econo-
mia, que pretende gastar “sem dó” - afi rma às gargalha-
das - nas viagens pelo planeta agendadas na companhia 
de sua esposa, também ansiosa para “fazer as malas”.

>>  Antônio Cardoso

  Os coletores para separação e arma-
zenamento temporário foram distri-
buídos, e reuniões foram realizadas 
no salão do júri de cada Fórum, com 
parti cipação expressiva nas quatro 
unidades.

Cepevid cria comissão multi -
disciplinar para acompanhar a 
situação do sistema prisional 
catarinense.

Desembargador Alexandre  
d’Ivanenko despede-se da 3ª 
Câmara Criminal, em busca de 
novos desafi os na área cível.
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